

**NILAI PENDIDIKAN KARAKTER DALAM TRADISI  
*TEDHAK SITEN* MENURUT PERSPEKTIF  
PENDIDIKAN AGAMA ISLAM DI DESA  
KEDUNGSARI KECAMATAN GEBOG KABUPATEN  
KUDUS**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)**

**Oleh:**

**Azzahra Dinda Aulia Wahyudhi  
NIM 1710110122**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM  
TAHUN 2021**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH**

Jalan Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51, Kudus 59322 Telp  
(0291) 4326677

Email : [tarbiyah@iainkudus.ac.id](mailto:tarbiyah@iainkudus.ac.id),

Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara/i :

**Nama** : Azzahra dinda Aulia Wahyudhi  
**NIM** : 1710110122  
**Fakultas** : Tarbiyah  
**Program Studi** : Pendidikan Agama Islam  
**Judul** : Nilai Pendidikan Karakter Dalam Tradisi  
 Tedhak Siten Menurut Perspektif Pendidikan  
 Agama Islam Di Desa Kedungsari Kecamatan  
 Gebog Kabupaten Kudus

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 15 September 2020 sampai dengan 5 Mei 2021 dan disetujui untuk dapat diajukan ke proses munaqosyah.

Kudus, 09 Juni 2021  
Dosen Pembimbing,

**Drs. Mohammad Afif, M.Pd.I.**  
NIP. 196009211992031002



**KEMENTERIAN AGAMA RI  
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
 FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp  
 (0291) 432677

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

**Nama/NIM** : Azzahra Dinda Aulia W/1710110122  
**Fakultas/Prodi** : Tarbiyah /Pendidikan Agama Islam  
**Judul** : “NILAI PENDIDIKAN KARAKTER  
 DALAM TRADISI TEDHAK SITEN  
 MENURUT PERSPEKTIF PENDIDIKAN  
 AGAMA ISLAM DI DESA KEDUNGSARI  
 KECAMATAN GEBOG KABUPATEN  
 KUDUS”

Telah diujikan pada **12 Juni 2021** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Prof. Dr. H. Supa'at, M.Pd.</u> NIP. 196105031987031003 Ketua/Penguji I	18/08 2021	
<u>Novita Pancaningrum, M.Pd.</u> NIP. 198111162015032001 Penguji II	5/08 2021	
<u>Wahyuning Widiyastuti, M.Si.</u> NIP. 198003092014042016 Sekretaris/Penguji III	30/08 2021	
<u>Drs. H. Mohammad Afif, M.Pd.I.</u> NIP. 196009211992031002 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd.</u> NIP. 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah		



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Azzahra Dinda Aulia Wahyudhi NIM 1710110122 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini.

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, Mei 2021

Yang Menyatakan



(Azzahra Dinda A.W)

## MOTTO

“Mimpi tanpa aksi akan menjadi fiksi”



## PERSEMBAHAN

Puji syukur kepada Allah SWT atas cinta dan kasih sayang-Nya yang telah membekaliku dengan ilmu. Atas karunia dan kemudahan yang telah diberikan, akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan. Salawat dan salam selalu terlimpahkan kepada Rasulullah SAW.

Dengan segala kerendahan hati dan ketulusan, skripsi ini kupersembahkan kepada kedua orang tua tercinta, Ayah (Sri Wahyudhi) dan Ibu (Setyowati) sebagai tanda terima kasih atas segala dukungan, rida, kasih sayang, dan doa yang tidak mungkin bisa kubalas hanya dengan selembar kertas bertuliskan kata persembahan. Semoga ini menjadi langkah awal untuk membuat Ayah dan Ibu bahagia dan kedepannya akan ada kebahagiaan lagi yang lebih dari ini.



## KATA PENGANTAR

### *Assalamua'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

*Alhamdulillah*, sujud syukur kepada Allah SWT, Tuhan semesta Alam yang menciptakan dengan bekal yang begitu teramat sempurna. Taburan cinta, kasih sayang, rahmat dan hidayah-Nya telah memberikan kesehatan, kekuatan, semangat dan memberkati dengan ilmu pengetahuan. Atas karunia serta kemudahan yang Allah SWT berikan, akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan. Salawat dan salam selalu terlimpahkan kepada Rasulullah Muhammad SAW, yang telah membawa manusia dari zaman Jahiliyah menuju zaman yang berilmu. Semoga kelak di *yaumul qiyamah* diakui sebagai umatnya dan mendapat syafa'at. Skripsi yang berjudul **“Nilai Pendidikan Karakter dalam Tradisi Tedhak Siten Menurut Perspektif Pendidikan Agama Islam di Desa Kedungsari Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus”** ini telah disusun dengan sungguh-sungguh sehingga memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) pada Fakultas Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam (PAI) IAIN Kudus.

Penulis menyadari bahwa penelitian skripsi ini tidak akan terlaksana dengan baik tanpa bantuan, saran dan arahan dari berbagai pihak, yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan bantuan material maupun spiritual. Untuk itu, peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. H. Mundakir, M.Ag selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui persembahan skripsi ini.
2. Bapak H. Abdul Karim, M.Pd. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan arahan tentang penulisan skripsi ini.
3. Bapak Riza Zahriyal Falah, M.Pd.I. selaku Ketua Prodi Pendidikan Agama Islam (PAI) yang senantiasa memberikan arahan untuk mahasiswa Prodi PAI.
4. Bapak Drs. H. Mohammad Afif, M.Pd.I selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan segenap waktu, tenaga dan pikiran dalam membimbing dan mengarahkan penyusunan skripsi ini.

5. Ibu Anisa Listiana selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang membekali berbagai buku ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Para dosen atau staf pengajar di IAIN Kudus yang membekali ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi.
7. Bapak Sukoyo selaku Kepala Desa yang telah memberikan izin dan memberikan data-data yang diperlukan selama penelitian.
8. Bapak Ali, Bapak Abdul, Bapak Syekhono, Bapak Prayitno, Ibu Sutarni yang telah menjadi informan dalam memberikan data sesuai yang diperlukan penulis.
9. Keluarga besar saya Nenek, Pakde, Bude, Om dan Tante yang telah mendukung dan mendoakan kelancaran skripsi ini.
10. Sahabatku Lekha, Lisa, dan Ayun yang senantiasa memberikan masukan, motivasi, bantuan dan memberikan semangat dalam mengerjakan skripsi.
11. Semua teman-teman kelas PAI-D 2017 yang senasib seperjuangan, serta kebersamaannya dalam suka dan duka.

Semoga kebaikan, bimbingan dan bantuan yang telah diberikan kepada penulis mendapat imbalan pahala dari Allah SWT, Aamiin. Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat bagi semua pihak yang memerlukannya.

***Wassalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh***